

Inés de Suárez es el club decano del fútbol de los barrios: celebra 62 años

EN VALDIVIA. Los azules fueron fundados el 12 de octubre de 1959. Hoy en día sueñan con tener su cancha propia.

Juan Carlos Hernández G.

Es el integrante más antiguo de la Liga Deportiva Ucodeval. El club deportivo Inés de Suárez fue fundado el 12 de octubre de 1959 y ayer cumplió 62 años de presencia en el fútbol de los barrios de Valdivia, en el cual participa con ocho categorías.

La actualidad de los azules señala que tiene un directorio integrado por Patricio Beroiza, presidente; Omar Carvallo, secretario; Miguel Alvarez, tesorero; y los directores Patricio Aguilar y Carlos Navarro.

Ellos son los encargados de dirigir a la institución surgida en el barrio del mismo nombre y que es activa integrante de la Liga Ucodeval con sus series Mini, dirigida por Patricio Aguilar; Infantiles y Juveniles, ambas a cargo de Walter Durán; Reservas, entrenada por José Carlos Andrade; Primera, dirigida por Matías Rebollo; Honor, a cargo de Patricio Beroiza; Senior, con Omar Carvallo; y Súper Senior, entrenada por Claudio Mundaca.

El club cuenta con alrededor de 350 jugadores inscritos en sus filas y funciona en torneo a su sede, ubicada en Avenida Colombia esquina Los Tulipanes, en Inés de Suárez.

LA INSTITUCIÓN

Carlos Navarro llegó al club en 1969 y es uno de sus antiguos integrantes. Señala que la población nació en 1958 y un año más tarde se formó el club, con Juan Vargas como primer presidente. "El origen del club es-



LA SERIE DE HONOR DEL DEPORTIVO INÉS DE SUÁREZ FUE CAMPEONA DE LOS BARRIOS EN 2015.



LOS MINI DEL INÉS DE SUÁREZ, EN UNA FOTO DEL RECUERDO.

tuvo en las familias de los canillitas, que eran los suplementos de esa época", recuerda.

Junto al paso del tiempo, el Inés de Suárez tiene como rival clásico al Adison Aguilar y en menor medida, el Palestino de Los Jazmines.

A su vez y con destacadas campañas y campeonatos logrados en el fútbol y beibífútbol de los barrios, en la historia del club destacan los nombres de jugadores como Óscar Pereira, Enesto Valdebenito, Guillermo Fuentes, Guillermo

Bórquez, Víctor Aedo, Patricio Acum y entre los más recientes Claudio Zamorano, profesional de Deportes Temuco.

"Nuestro gran sueño es tener algún día una cancha propia. La posibilidad está en un terreno ubicado en el sector sur de la población, cerca de donde pasará Circunvalación. Esperamos que resulte y se pueda concretar", agrega Carlos Navarro.

PROGRAMA

Las actividades de aniversario

350 jugadores aproximadamente, tiene inscritos en sus registros el Inés de Suárez.

del Deportivo Inés de Suárez se desarrollarán durante tres días, en el gimnasio de la Escuela Deportiva.

De esta manera, mañana desde las 20 horas estarán las eliminatorias del campeonato interno de brisca; el viernes desde las 18 horas habrá campeonatos de beibífútbol y tenis de mesa; y a las 20 horas del mismo viernes habrá una primera presentación del Grupo Folclórico Universidad San Sebastián. Luego se realizarán las finales de beibífútbol y tenis de mesa y desde las 20.30 está programada la presentación de un segundo cuadro del grupo folclórico de la USS.

El sábado desde las 20 horas está programada la final del campeonato de brisca. CG